
議
長
コ
ラ
ム

議
会
傍
聴
に
つ
い
て

　

第
２
回
定
例
会
は
６
月
15
日
に
開
会

し
、
23
日
に
閉
会
い
た
し
ま
し
た
。

　

昨
年
よ
り
新
十
津
川
町
議
会
が
定
例

会
の
一
般
質
問
で
毎
回
傍
聴
席
が
満
員

に
な
る
こ
と
が
新
聞
紙
上
で
報
道
さ
れ
、

話
題
に
な
っ
て
お
り
ま
す
。
町
民
の
皆

さ
ん
の
町
政
へ
の
関
心
の
高
さ
が
伺
え

ま
す
。

　

滝
川
市
議
会
も
一
般
質
問
で
は
、
毎

回
10
人
以
上
の
市
民
の
皆
さ
ん
に
お
越

し
い
た
だ
い
て
お
り
、
今
定
例
会
は
陸

上
自
衛
隊
滝
川
駐
屯
地
の
幹
部
隊
員
24

人
の
皆
さ
ん
に
議
場
に
お
越
し
い
た
だ

き
、
議
会
の
活
性
化
の
一
翼
を
担
っ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

市
議
会
だ
よ
り
に
お
い
て
、
定
例
会

ご
と
に
議
会
の
様
子
は
報
告
さ
せ
て
い

た
だ
い
て
お
り
ま
す
が
、
各
議
員
の
活

動
の
様
子
を
、
ぜ
ひ
議
場
に
お
越
し
い

た
だ
い
て
ご
清
聴
い
た
だ
け
れ
ば
幸
い

で
あ
り
ま
す
。

　

今
後
と
も
市
民
の
皆
さ
ん
に
親
し
ま

れ
、
身
近
な
議
会
を
目
指
し
て
ま
い
り

ま
す
の
で
、
議
会
に
対
す
る
よ
り
一
層

の
ご
指
導
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

滝
川
市
議
会
議
長　
　
　
　

水　

口　

典　

一

傍聴してみませんか
　平成28年第３回滝川市議会定例会の開催
予定日をお知らせします。
　　　
　９月	１日㈭	 本会議
　９月	２日㈮	 本会議
　９月	13日㈫	 本会議　一般質問
　９月	14日㈬	 本会議　一般質問
　９月	15日㈭	 本会議　一般質問等
　開催日は変更する場合がありますので、
傍聴の際は日程を確認してください。

問い合わせ　議会事務局　☎28-8048

日　程

　

編
集
委
員
と
な
り
早
一
年
。
読
む

立
場
か
ら
読
ん
で
い
た
だ
く
立
場
に

変
わ
り
、
読
者
目
線
で
の
編
集
の
難

し
さ
を
痛
感
。
同
時
に
自
身
の
国
語

力
の
欠
如
も
再
認
識
。

　

と
か
く
分
か
り
に
く
い
と
言
わ
れ

る
議
会
を
少
し
で
も
身
近
に
感
じ
て

い
た
だ
け
る
よ
う
毎
号
奮
闘
中
で
す
。

■
た
き
か
わ
市
議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

　
　

委
員
長　
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下　

八
重
子

　
　

副
委
員
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堀　
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内　

孝　

夫

　
　
　
　
　
　
　

安　

樂　
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幸

　
　
　
　
　
　
　

東　

元　

勝　

己

発
行
責
任
者　

滝
川
市
議
会
議
長

　
　
　
　
　
　
　

水　

口　

典　

一

　

編
　

集
　

後
　

記

議 会 日 誌（平成28年４月１日～平成28年６月30日）

４．８

４．11

４．14

４．26

５．９
５．10
５．11
５．12

５．16
５．19

５．26

北海道市議会議長会道央支部協議会が開催さ
れた。
第11回たきかわ市議会だより編集会議を開催
した。
第12回たきかわ市議会だより編集会議を開催
した。
釧路市議会「日本共産党議員団」１人が病院
事業会計等の調査のため、来市した。
第11回厚生常任委員会を開催した。
第13回総務文教常任委員会を開催した。
第22回議会運営委員会を開催した。
宮崎県日南市議会「総務文教常任委員会」一
行９人が公共施設マネジメントほかの調査の
ため、来市した。
第３回市議会臨時会を開催した。
静岡県長泉町議会「総務民生委員会」一行11
人が市民が活躍するまちづくり活性化事業補
助金の調査のため、来市した。
埼玉県秩父市議会「清流クラブ」一行13人が
市民協働による公共施設マネジメントほかの
調査のため、来市した。

６．２
６．３
６．３

６．６
６．６

６．９
６．15
～23
６．15
６．15

６．17

６．30

第15回経済建設常任委員会を開催した。
第14回総務文教常任委員会を開催した。
議会改革特別委員会第２回第２分科会を開催
した。
第12回厚生常任委員会を開催した。
第13回たきかわ市議会だより編集会議を開催
した。
第23回議会運営委員会を開催した。
第２回定例会を開催した。

第24回議会運営委員会を開催した。
第14回たきかわ市議会だより編集会議を開催
した。
議会改革特別委員会第３回第１分科会を開催
した。
兵庫県丹波市議会「会派合同」一行８人が菜
の花によるまちづくりの調査のため、来市し
た。

第18号 平成28年８月１日たきかわ市議会だより

滝川市議会ホームページをご覧ください。

⓬


